

El director de la Agencia de Seguridad y Emergencias recibe a los 113 alumnos e inaugura un monumento en homenaje al Cuerpo

---

## La mayor promoción de aspirantes a bombero de la Comunidad de Madrid comienza su formación específica

- Se trata del primer grupo de aspirantes tras el acuerdo que regula las condiciones de trabajo de los bomberos para el periodo 2016-2020, firmado con los sindicatos
- Deben superar un curso de formación de 790 horas más 460 de prácticas, con 23 disciplinas relacionadas con su labor profesional

**9 de abril de 2018.-** La mayor promoción de aspirantes a bombero de la Comunidad de Madrid, con 113 alumnos, han firmado hoy como funcionarios en prácticas para comenzar el curso de acceso al Cuerpo, una vez superada la fase de oposición. Se trata del primer grupo de aspirantes tras la firma del acuerdo que regula las condiciones de trabajo de los bomberos para el periodo 2016-2020, suscrito por el Gobierno regional con los sindicatos en marzo de 2016.

Este curso de acceso es el proyecto formativo más relevante impartido a los aspirantes a bomberos de la región. Los contenidos del curso, que se prolongará hasta enero de 2019, se han diseñado tomando como referencia la certificación profesional del Instituto Nacional de Cualificación Profesional para la Extinción de Incendios y Salvamento.

En total, los futuros bomberos recibirán 736 horas de formación presencial y 50 de formación online. A ellas se añadirán otras 460 horas de prácticas durante la campaña de incendios de verano, para la que los alumnos habrán recibido, previamente, formación. Los alumnos trabajarán en grupos de 20 para garantizar que se mantiene la calidad de la formación y una ratio profesor-alumno adecuada. Los aspirantes serán evaluados con exámenes tanto tipo test como de carácter práctico.

La formación se impartirá en las instalaciones que el Cuerpo de Bomberos tiene en el parque Central en Las Rozas, en la Escuela Nacional de Protección Civil en Rivas Vaciamadrid, así como en polígonos de fuego, circuitos de conducción, desguaces y escenarios diversos en los que se realizarán las prácticas.

Los alumnos recibirán formación en 23 disciplinas, que incluyen desde cómo afrontar incendios urbanos, industriales y forestales, la intervención en siniestros con mercancías peligrosas o el rescate en accidentes de tráfico, en medio acuático, en altura y en entornos confinados hasta enseñanzas sanitarias de apoyo, soporte vital básico, física del fuego, uso de sistemas y comunicaciones o conducción urbana y todoterreno, entre otras materias.

La mayoría de los contenidos serán impartidos por instructores y colaboradores pertenecientes al Cuerpo de Bomberos. También participará profesorado de otras entidades de la Comunidad de Madrid, particulares y empresas externas.

## **MONUMENTO A LOS BOMBEROS**

En el acto celebrado hoy también se ha inaugurado, en la entrada de la sede de la Dirección General de Emergencias, en Las Rozas, el monumento que conmemora el 50 aniversario del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid y que homenajea a los bomberos fallecidos en acto de servicio.

El monumento ha sido inaugurado por Carlos Novillo, junto a la jefa del Cuerpo de Bomberos, Annika Coll Eriksson, y el director general de Emergencias, Enrique Núñez. El conjunto, obra del artista Vicente Palacios Llorente, representa a dos bomberos ubicados entre tres columnas reventadas y una escalera, donde uno de los profesionales ayuda al otro, que ha sufrido un percance fatal.